

Koyo Jr. Monthly Times



和歌山県立向陽中学校

令和5年4月号

令和5年度入学式 節目の20年目の春

向陽中学校の20年目の節目となる春を迎え、80人の新しい仲間が入学しました。2・3年生が春休み中から準備をしてくれた教室の飾り付けやビッグアートが、新入生をお祝いしていました。入学式では、松本校長先生から「本校でたくさんの友情を育み、変化する社会に果敢にチャレンジする勇気と自信を身に付け、自らの夢の実現のための充実した学校生活となることを期待します」とお話があり、続いて新入生代表の淡路さんが「仲間達と力を合わせ、共に助け合い、成長し合うことで乗り越えていく」と堂々と宣誓しました。さあ、これから新しい1年が始まります。思う存分に力を発揮してくれることを期待しています。



入学式の様子



新入生代表宣誓



初めてのクラスにワクワク



ビッグアート

姉妹校 台湾・西松高級中学校 来校!!

4月19日に、台湾の西松高級中学校の生徒30名が来校しました。12月に正式に姉妹校の締結を行いました。対面では3年ぶりの、海外の学校との交流となります。歓迎会では、両校長の挨拶につづいて、西松高級中学校の生徒がダンスを披露したり、向陽からは合唱部が互いの校歌を合唱し、吹奏楽部がJ-POPを演奏したりしました。

5限目には、中学校3年生と交流授業がありました。あやとりやコマ回し、じゃんけん列車などで交流を深めました。初めての海外の生徒との交流に、終始笑顔の絶えない楽しい時間となりました。

